



Fin septembre, vous serez appelés à élire vos représentants au comité Social Economique (CSE).

Le résultat de ce scrutin déterminera notre pouvoir d'intervention dans les décisions qui nous concernent tous.

La CGT fait respecter les droits existants et a pour ambition de gagner de nouvelles garanties collectives.

VOTEZ pour la CGT, c'est permettre de faire remonter les difficultés rencontrées par les personnels employés et cadres, s'agissant des conditions de travail, du manque d'effectifs, et la qualité du service public rendu, mais aussi vos revendications de déroulement de carrière, de promotions et de reconnaissances des qualifications.

Vous avez besoin de représentants CGT efficaces, disponibles et à votre écoute.

Chaque voix comptera !

